

Aljaba española

Angola en primer plano de atención nuevamente. Portugal ha protestado ante el Consejo de Seguridad por el nuevo debate que se produce sobre Angola insistiendo en que la situación de la Provincia africana es cuestión estrictamente interna.

Los pueblos africanos se han dado cuenta del estado de subdesarrollo en que se encuentran, por regla general, todos ellos en el orden político, económico y cultural. Esta toma de conciencia consigo mismos ha despertado en todos una voluntad urgente de independencia respecto a los países que hasta ahora ejercían sobre ellos alguna tutela, como único camino para superar su lamentable situación.

Que tales aspiraciones sean fundamentalmente legítimas, nadie puede negarlo. Pero es igualmente evidente que al socaire de las mismas, con demasiada frecuencia, se han cometido y se sigue cometiendo enormes injusticias.

Con la voluntad de independencia está coincidiendo—y enconándolo más todavía— la creciente tensión entre los dos bloques ideológicos que dividen nuestro mundo. Tensión que, si en todas partes condiciona acuciante problemas, en África los convierte en verdadero drama.

Tales coordenadas tienen que afectar forzosamente al cristianismo. En último término, la presencia de la Iglesia en los pueblos de África, aunque en muchos sea de reciente implantación, en todos es una hermosa y prometidora realidad.

De aquí precisamente las frecuentes y prestigiadas intervenciones colectivas y particulares de aquella sagrada Jerarquía para orientar a su grey en las dificultades del momento. Las pastorales del Episcopado del Alto Volta, del Congo y Ruanda Urundi, dan buena prueba del valor y altura de la Jerarquía católica en la hora de África.

En un documento colectivo los Obispos de Angola están naturalmente en la misma línea y elevación. Condenan el terror, el odio entre los ciudadanos y las injusticias sociales. Con claridad meridiana fijan para los de dentro y los de fuera del país la posición de la Iglesia como tal, y la de los sacerdotes y católicos en general, en relación con las distintas corrientes políticas. Es claro que los principios de la moral cristiana por ellos recordados, y hasta muchas de sus aplicaciones, son perfectamente válidos para todos los países. «Según las conveniencias —dicen—, ya se pide a la Iglesia que dé su apoyo a determinada corriente política, ya se le dice que se contente con ejercer su actividad dentro de los límites del templo... La Iglesia está fuera y por encima de cualquier movimiento, para poder recordar a todos con autoridad y eficacia los principios de justicia y caridad, los

(Pasa a la página 5.ª)

“No se han proyectado ni tomado importantes decisiones”

BERLIN, “LA PARTE MAS SOMBRIA DE LA CONFERENCIA”

KENNEDY INFORMA SOBRE SU ENTREVISTA CON KRUSTCHEV

WASHINGTON. — El Presidente Kennedy ha manifestado anoche, en un informe por televisión al pueblo norteamericano, que su viaje europeo ha «constituido una inolvidable experiencia.»

Al comenzar rindió un tributo a la generosidad y a la calurosa acogida que le dispensaron las poblaciones de París, Viena y Londres.

«Mis conversaciones con el Presidente De Gaulle—dijo el Presidente—fueron profundamente alentadoras para mí. Ciertas diferencias de actitud en uno u otro problema se hicieron insignificantes ante el punto de vista de nuestro común compromiso para la defensa de la libertad.»

Señaló la creencia de que la alianza entre Estados Unidos y Francia se ha hecho más segura y que las relaciones entre él y el general De Gaulle se han hecho más íntimas y esperaba que más confidentes.

Refiriéndose a sus conversaciones

de Viena, dijo que tanto él como Krustchev no tenían planes sobre futuras reuniones de «alto nivel».

Kennedy resumió sus conversaciones con el dirigente soviético en estas palabras: «Krustchev y yo hemos tenido un completo y franco cambio de puntos de vista sobre las importantes cuestiones que ahora dividen nuestros países.

Les diré que han sido dos días muy serenos.»

«No hubo descortesía, no se perdió la calma, no hubo amenazas ni ultimátums por ambos lados», añadió:

«Ni ventajas—siguió diciendo—ni concesiones se han dado por ninguna de las dos partes. No se han proyectado ni tomado importantes decisiones ni se han conseguido o pretendido conseguir espectaculares progresos.»

NO SE HAN PROYECTADO MAS REUNIONES

Puso de relieve que la clase de intercambio de puntos de vista no oficial que había tenido con Krustchev no tenía la emoción de una conferencia oficial de «alto nivel» que, por otra parte, no se había intentado que tuviera, «sin que tampoco hayamos proyectado futuras reuniones en la «cumbre».

Dijo que su reunión con el dirigente soviético la consideraba «inmensamente útil».

Refiriéndose de nuevo a sus conversaciones con Krustchev, dijo que tenía la esperanza de que en los próximos días se consiguiera un progreso en la Conferencia de Laos en Ginebra.

«Sin embargo—añadió—tal esperanza no ha surgido con respecto a la otra Conferencia sobre un tratado de prohibición de las pruebas nucleares.»

PESIMISMO EN CUANTO AL DESARME

El Presidente agregó que Krustchev le había hecho constar claramente que no podía ser un administrador neutral sobre el propuesto sistema de control debido a que, en su opinión, no era verdaderamente neutral.

«En resumen—siguió diciendo—nuestras esperanzas de poner fin a las pruebas nucleares, de terminar con el aumento de las armas nucleares y de conseguir alguna disminución en la carrera del armamento, han sufrido un grave revés.»

«Sin embargo—añadió—, las conversaciones son demasiado importantes para que los Estados Unidos abandonen el proyecto de tratado que han presentado en Ginebra.

Dijo que la parte más sombría de su conferencia con Krustchev había sido la que se refería al asunto de Alemania y Berlín, e hizo

(Pasa a la página 8.ª)

Las cosechas de este año

Cereales y leguminosas presentan peores perspectivas que el anterior

El olivar y el viñedo, en cambio, ofrecen mejores posibilidades

La impresión sobre el estado de las cosechas en el mes de mayo, facilitada por el Servicio de Estadística del Ministerio de Agricultura, es la siguiente:

Cereales y leguminosas.—Las altas temperaturas y los vientos cálidos registrados durante parte del mes de mayo perjudicaron el estado vegetativo de los cereales y leguminosas de otoño en la mayoría de las regiones españolas, a excepción de las del litoral catalán y Galicia, en donde fué satisfactorio el grado de humedad.

El fuerte calor aceleró la granazón en Castilla la Nueva y dañó intensamente las siembras de trigo en extensas zonas de Extremadura y Levante; en esta última región las pérdidas fueron considerables, llegando a perderse parte de los sembrados.

Se inició la recolección de cebada, avena y leguminosas de otoño en la zona media de Castilla la Nueva, desarrollándose esta operación con normalidad en ambas Andalucías, Extremadura y Cataluña.

Con respecto a la misma época del año anterior, son peores las perspectivas en todas las regiones, con excepción de Logroño-Navarra y Galicia, donde las cosechas presentan mejor aspecto, y Vascongadas y Asturias-Santander, en

donde los rendimientos son análogos a los del pasado año.

En la última decena del mes llovió en casi toda la Península, beneficiándose los sembrados tardíos; estas lluvias dificultaron la recolección en Extremadura, Andalucía occidental y Castilla la Nueva.

Se generaliza la siembra de maíz. Es normal el estado de las siembras de garbanos en Castilla y región leonesa, mientras que en Extremadura y Andalucía presentan medio aspecto a causa de las altas temperaturas y vientos cálidos.

Viñedo.—Es bueno su estado vegetativo, con abundante muestra, y perspectiva de cosecha superior al pasado año en Andalucía, ambas Castillas, Rioja-Navarra, región leonesa, Aragón, Galicia y Extremadura. En las citadas regiones las lluvias de la última decena del mes han proporcionado abundante humedad a las cepas. En Levante y Andalucía oriental las perspectivas de cosechas de uva de mesa son mejores que las del pasado año.

Olivar.—Ha sido abundante la floración. Sin embargo, la fructificación se presentó irregular, a causa de las extremas temperaturas en las regiones más productoras de Andalucía.

(Pasa a la página 8.ª)

La paga extraordinaria del 18 de julio se hará efectiva el día primero

La disposición afecta a los funcionarios públicos

MADRID.—Por una Orden del Ministerio de Hacienda que publicó ayer el «Boletín Oficial del Estado», se establece que la paga extraordinaria del 18 de Julio a los empleados activos y pasivos del Estado se haga efectiva el día primero de julio de cada año. El abono de la citada paga extraordinaria a los interesados se realizará juntamente con los haberes ordinarios del mes de junio.

AVILA

hace medio siglo

Por tanto como llueve, la corrida de novillos de feria en Arévalo no se ha podido celebrar; tendrá lugar el martes día de San Antonio. La feria queda prorrogada por orden del señor alcalde hasta ese día.

—El queso, en casa de Bayo Rico, se vende el kilo a una peseta y setenta y cinco céntimos.

—Una tormenta muy fuerte sobre el pueblo de Guareña. Las cosechas han quedado destrozadas y los barbechos convertidos en extensos arenales. Las hermosas praderas sembradas de piedras. El ímpetu de la corriente era tal que pesan de cientos las encinas y álamos arrancados por el vendaval y lo que antes eran huertas, esmeradamente cultivadas, es hoy un campo cubierto de árboles tronchados y lodo. La mano protectora del Gobierno, a quien este pueblo paga con la debida exactitud las contribuciones, debe extenderse a esta calamidad.

—Día de júbilo inmenso para la noble villa de la Horcajada fué el de ayer, pues se inauguraron las Escuelas Graduadas debido al entusiasmo y tenacidad de don Eugenio Picón, diputado provincial del partido del Barco de Avila. Por la mañana hubo función religiosa en la que ofició de preste el párroco de Hoyorredondo, ejecutando en el armonium la señora doña Pura Guerras con maestría la misa de Prado a dos voces y la cantaron la señorita Felisa Guerras, don Tarsicio Gómez, ecónomo de la Horcajada, y los jóvenes Lucio Rosado y Abesan Martín. Ocupó la Sagrada cátedra de una manera dignísima el hijo de Barco de Avila, predicador de Su Majestad el Rey y cura de San Vicente y profesor del Seminario de San Millán don Robustiano Pérez, demostrando la íntima relación entre la Religión y la Ciencia. El señor arcipreste del Barco don Miguel Pérez Alfageme bendijo los hermosos locales, cuyas obras se han hecho en tres meses y por prestación vecinal. Por la noche hubo fuegos artificiales y representación del «Cabo Noval». Hizo de España la niña Gertrudis Picón. El señor inspector de Escuelas en un discurso laudatorio del acto dijo: Donde una escuela se abre, se cierra una cárcel. Se nombró hijo adoptivo al protector señor Picón.

POLLITAS AMERICANAS

Hanséns Leghorn City
 Sesenta líneas cruzadas
 GRANJA MARTORELL
 Pedidos a: Carlos Prieto
 Comuneros de Castilla, 3. Telf. 1573

Grandes existencias y variado surtido de

Nerías de Arades de Prensas de Trilladoras de Aventaderas de Calzes y bujes de En la fundición de

ALAEJOS

Moto-bombas. — Remolques para tractores. — Catálogo gratis
 Pedidos a Hijos de Jorge Martín. Alaejos (Valladolid)

Protección y política agraria

La realidad nuestra de cada día

Entre las muchas nostalgias que padecía España antes de arribar a la venturoso y dramática esperanza de hace un cuarto de siglo, estaba la nostalgia de una formal revolución agraria pendiente. El viejo pueblo español, agricultor y ganadero, tuvo que asistir impasible y escéptico a un interrumpido desfile de las más incongruentes promesas de reforma agraria. La reforma agraria fué caballo de batalla en la vieja política, fórmula usada para quienes pretendían encarnarse al multicolor guñol del viejo panorama. En el más formal de los casos, las reformas agrarias anunciadas, no pasaban más allá de ser un tímido reparto de tierra... La tarea investigadora, el esfuerzo de pensamiento y la técnica con que tratar la dura piel de este noble y viejo país, no entraba en los presump-

tos de los «decididos» reformadores. Mientras, los ojos, cansados y escépticos, de un pueblo hambriento de cosas ciertas seguían mirando al cielo con la última esperanza de la bondad de la naturaleza.

Es conocido el duro calvario de las buenas gentes de nuestra tierra. Y, lo paradójico, es saber que España como el cuerpo muerto de Lázaro apenas si esperaba otra cosa que la orden de levantarse y ponerse en marcha. Las reservas naturales del país, y las tremendas reservas espirituales de sus gentes, estaban pidiéndolo a gritos.

Apenas si es preciso insistir en que España ha sufrido una poderosa transformación en el orden agrícola; a diario se pone de manifiesto esta realidad nuestra. Hace muy pocos días en ocasión de celebrarse en Madrid la reunión del Grupo de Trabajo «Familias rurales» de la UIOF (Unión Internacional de Organizaciones Familiares), el Director General del Instituto Nacional de Colonización ofreció a los congresistas, a guisa de parte de realizaciones, la estadística que ofrece —con la poderosa y escueta sencillez de los numeros— el panorama español agrícola en 1961.

Decía a los congresistas el señor Torrejón que hasta la Guerra Civil española y más concretamente entre los años 31 y 36, se vino practicando en nuestro país un sistema de reforma agraria inspirado en pretextos políticos y basado en la simple reedistribución de las tierras. Era, pues, necesario enfrentarse con decisión y sentido de responsabilidad con los graves problemas agro-sociales, derivados de unas estructuras deficientes.

Por eso fué preciso establecer, a tal fin, patrimonios familiares, de extensión suficiente, para garantizar a sus beneficiarios un nivel de vida digno y honroso. Esa fué en esencia la tarea que el Gobierno encomendó al Instituto Nacional de Colonización. No es preciso subrayar que esta tarea, además de su neto perfil técnico-económico, contenía una dimensión esencialmente social y humana.

No es ocasión de señalar uno por uno los numerosos planes de colonización aprobados hasta el momento, muchos de ellos ya realizados y otros en fase más o menos avanzada de ejecución. La superficie total de estos planes es de 800 mil hectáreas, de las que, 540 mil son de regadío. De esta suma total, 600 hectáreas están sujetas a la concentración o a la reedistribución y el total de las que han pasado por las manos del Instituto Nacional de Colonización ascienden a 435.600, de las que 181 mil son de regadío y 253 mil de secano. En terrenos que pertenecen al I. N. C. este organismo ha instalado a 41.500 familias de agricultores, además de las 12.400 instaladas por los propietarios de tierras reservadas en las grandes zonas de colonización y las 91.460 familias de modestos propietarios de tierras de secano que han visto convertidas sus parcelas en regadío. Sobre la vieja corteza de las antiguas tierras secas han surgido 144 nuevos pueblos, cuyas viviendas añadidas a las construídas en pequeños núcleos urbanos y en las propias tierras de labor, hacen un total de 16.200.

Con esta escueta sencillez se informó a los congresistas de familias rurales, los cuales pudieron lue-

Advertencias a las Empresas sobre horarios diversos de Trabajo

—o—

Nota de la Delegación Provincial de Trabajo

La Orden del Ministerio de la Gobernación de 19 de abril de 1961 sobre horarios tope de apertura y cierre de establecimientos y distintos centros, señala que es sin perjuicio de la competencia específica de otros Departamentos Ministeriales, y por lo que respecta al de Trabajo, lo correspondiente a la legislación sobre jornada laboral. Por ello esta Delegación Provincial de Trabajo de Avila, a requerimiento de la Dirección General de Ordenación del Trabajo, tiene a bien advertir a todas las empresas de su jurisdicción lo siguiente:

Primero. Cuadros horarios de Trabajo

Las Empresas seguirán obligadas a dar cumplimiento a lo establecido por la vigente Ley de 9 de septiembre de 1931, sobre Jornada Máxima Legal, en su Artículo 16, de estar en posesión de un Cuadro Horario en el que se señale los establecidos para su personal, dentro de los límites legales, aprobado por el Organismo competente del Ministerio de Trabajo.

Segundo. Horas extraordinarias

A tenor de la legislación vigente en caso de urgente necesidad pueden las empresas solicitar de la Delegación Provincial de Trabajo competente la realización de horas extraordinarias, dentro de los límites y condiciones legales, que podrán autorizarse siempre que aquéllas resulten plenamente justificadas.

Tercero. Turno de trabajo

Asimismo, las empresas que por su Organización y necesidades tengan establecidos dos o más turnos de trabajo, pueden continuar con los mismos, realizándose la jornada de cada uno conforme al Cuadro Horario de Trabajo previamente aprobado por la Delegación de Trabajo cuya modificación en las circunstancias previstas en el Decreto de 26 de enero de 1944 sobre modificación de condiciones laborales habrá de ajustarse a los trámites de este.

El horario tope de cierre podrá basarse en estos casos de existencia de turnos necesarios, dado su carácter.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

Por primera vez un Prelado de rito oriental es nombrado para una sede latina

ROMA.—El Romano Pontífice ha nombrado a un prelado de rito bizantino para el cargo de arzobispo-coadjuutor con derecho a sucesión del arzobispo de Belgrado. Se trata quizá de la primera vez en que un obispo de rito oriental es designado para ocupar una sede de rito latino.—OFIN.

Para llamar a El Diario de Avila marque el 1024

go ver con sus propios ojos esta realidad española que nace del esfuerzo común cada día como el mejor signo de que nuestra esperanza era cierta.

FRANCO EN LAS CORTES

Continuación del discurso pronunciado por S. E. el Jefe del Estado en el Pleno de las Cortes:

La civilización descansa en, la libertad compatible con el orden, es el predominio de la fe, la defensa de la familia, la guarda de nuestras tradiciones, la justicia social, el progreso económico, la cultura, la perfección de las costumbres, la nivelación de las desigualdades sociales. No se trata de un problema de España, sino de un gran problema universal. Por ello, no nos basta con la interior satisfacción de haber acertado; queremos también que los demás acierten.

ESTABILIDAD ECONOMICA Y ESTABILIDAD SOCIAL

Por lo que a los factores económico y social se refiere, fue norma básica para nosotros en el tratamiento de estas cuestiones lo que hoy es axioma para todos: el que no se trata de fenómenos que admiten ser estudiados y ordenados independientemente los unos de los otros; porque, en definitiva, a la hora de formular soluciones reales, permanentes y satisfactorias, aflora inmediatamente una sola y unitaria realidad. Conceder categoría y sustantividad a hechos distintos a los que no son sino aspectos de un mismo problema, fue el error del capitalismo y la palanca que descubrió y movió el socialismo, para disparar el resorte constituido de la lucha de clases; como procedimiento para implantar la configuración marxista de la sociedad.

El desequilibrio social y la inestabilidad económica que estos factores y falsas interpretaciones engendraban no podía ser superado si no se arrancaba del principio de que no es posible una estabilidad económica sin una estabilidad social, y que no se puede garantizar esta última sin una decorosa suficiencia económica. Armonizar y acompañar las medidas oportunas para cubrir ambos fines implicaba una tarea delicadísima y sumamente difícil, pues no fueron las más deseables las circunstancias en que hemos tenido que empezar nuestro desarrollo económico y la realización de las aspiraciones y mejoras sociales, que hoy constituyen justamente un orgullo del Régimen.

Con nuestros planes de recuperación y revaloración económica teníamos que simultanear la política de crear y conservar las disponibilidades adecuadas de empleo para todos los trabajadores y el montaje de un sistema de seguridad social que cubriera dignamente los riesgos fortuitos y los normales que afectan al que no tiene más patrimonio que su trabajo para subvenir a necesidades personales y familiares.

Para medir el esfuerzo llevado a cabo existen muy distintos índices. No he de abrumaros sometiéndolo a vuestra consideración ni siquiera todos los más significativos. Limitándose a las inversiones en pesetas de 1960 que han supuesto las realizaciones entre 1939 y 1959 por el Estado, el Movimiento, organismos y entidades de este carácter, y refiriéndonos exclusivamente a obras totalmente terminadas, un breve resumen ofrece datos tan elocuentes como éstos:

En grandes obras hidráulicas se han invertido 37.384 millones. En transformación de cultivos, 6.483 millones. En la repoblación forestal, 4.517 millones. En concentración parcelaria, 2.808 millones. En obras

de colonización, 9.335 millones. El crédito agrícola ha facilitado a los labradores préstamos por un valor de 7.100 millones, y el Servicio Nacional del Trigo, 1.591 millones. En carreteras, puertos y ferrocarriles se han invertido 27.237 millones. En viviendas, 44.633 millones. En construcciones docentes, 7.149 millones. En edificios religiosos, 3.106 millones. En realizaciones industriales, 75.096 millones. En edificaciones destinadas a la Administración pública, 7.400 millones. En instalaciones deportivas, 873 millones. En abastecimientos de agua, 5.700 millones. En instalaciones telefónicas y telegráficas, 1.431 millones. En urbanizaciones, 12.000 millones, y en instalaciones benéficas y sanatorios, 7.436 millones. Me refiero a pesetas de 1960.

Un cálculo aproximado del total importe de las inversiones de interés público durante veinte años puede cifrarse en 310.000 millones de pesetas. Por su parte, las inversiones del sector privado no comprendido en la autofinanciación se estiman en más de 650.000 millones de pesetas, cantidad que demuestra, contra tantas apreciaciones y juicios infundados o interesados, que no existe el desfasamiento ni el desequilibrio que con torcidas intenciones algunos han pretendido airear, y de otro lado que las posibilidades que espera nuestro trabajo y nuestro coraje son tan amplias que hay campo más que suficiente para la acción pública y la particular.

No es necesario analizar lo que esto ha significado como revulsivo y vitalización de las energías nacionales, ni el valor real que hoy representa lo realizado con estas inversiones. Sobre este valor, aun siendo importantísimo, está lo que ha supuesto como incitación y es-

tímulo en todas las actividades de la Patria.

Junto a las grandes obras que constituyen las bases de la transformación económica de la Nación, el Régimen no ha descuidado otras de menor cuantía, pero de gran interés para el mejoramiento de las condiciones de vida de los pueblos de España. Aparte de los medios propios con que cuentan hoy las Diputaciones y Ayuntamientos, solamente en los tres últimos años, a través de los planes elaborados por las Comisiones provinciales de Servicios Técnicos, se han realizado obras de carácter local por un valor de 5.5000 millones de pesetas, de los que 3.400 millones fueron aportados por el Estado y el resto por las Diputaciones y Ayuntamientos respectivos.

Estas obras comprenden:

1.248 abastecimientos de agua a pequeños pueblos; 690 electrificaciones; 380 redes telefónicas; 378 centros sanitarios; 715 obras en caminos vecinales; 589 alcantarillados; 292 urbanizaciones; 82 casas consistoriales; 92 mataderos; 55 mercados, y otras pequeñas y diversas obras de interés local, espigantes todas ellas del sentido de modernidad y eficacia de nuestra Administración pública, que ha sabido aplicar las modernas técnicas de la racionalización para llevar el bienestar a pequeños núcleos de población en los que vive una gran parte del pueblo español, sediento durante tantas décadas de justicia social, de progreso económico y de eficacia en la acción del Gobierno.

Entre los objetivos alcanzados en estos veinte años de paz destaca el del saneamiento de nuestra balanza de pagos, que arroja hoy, tras el éxito indudable del plan de estabilización, un elevado superávit que nos permite contar ya con sustanciosas reservas en divisas y nos ha-

ce contemplar con fundada esperanza y sin agobios las próximas etapas de expansión. Nos encontramos, ciertamente, en condiciones de acometer la importante y sugestiva tarea de la programación a largo plazo con arreglo a técnicas y experiencias mundiales contrastadas. El programa de desarrollo, actualmente en avanzada fase de elaboración, asegurará el óptimo desenvolvimiento de la economía nacional sobre la base de su estabilidad y con la mira puesta en la elevación del nivel de vida de los españoles. Ambicioso programa que encauzará en forma armónica el proceso de crecimiento de nuestra economía y el plan técnico de la gran batalla por la prosperidad del país, señalando un orden de prioridad que permita escalar los esfuerzos dentro de una línea jerárquica de fines y medios.

Como veis, la nuestra no ha sido una política verbalista y retórica: ahí están las espléndidas realizaciones de veinte años de paz. El benéfico influjo de nuestra política de realizaciones ha llegado a todos los hogares de España. Lo que no habían conseguido los partidos políticos marxistas con su proverbial demagogia, su materialismo y su atropello de los derechos ajenos, lo hemos logrado sin necesidad de acudir a vanas promesas, sin abdicar la primacía de los valores espirituales y dentro de los postulados más exigentes de la justicia social; es decir subordinando los intereses todos al bien común de la nación.

EXTENSION DE LA CULTURA Y FORMACION SOCIAL

Otro de los grandes empeños de nuestra revolución y base para la transformación económico-social de nuestra Patria es el esfuerzo que venimos desarrollando en la enseñanza. El atraso de que partimos era secular; cuando en un pueblo el analfabetismo alcanza el grado que tenía en nuestro país, se hace difícil convencer a muchos padres de la necesidad de la cultura para sus hijos. Nos enfrentamos hoy con el empeño de la ampliación de los años de escolaridad obligatoria, pero aún no hemos acabado con la triste realidad que en muchas comarcas el estado de atraso y de necesidad de las familias les empuja a emplear a sus hijos en las tareas rurales antes de su completo desarrollo, y que la lucha paternal que las autoridades llevan para que todos los chicos asistan a la escuela tengan menos frutos de los previstos. He aquí cómo la evolución económica de estos sectores campesinos trabajará y facilitará la extensión de la cultura.

Hace pocos días el ministro de Educación Nacional, en documentado estudio, hizo públicos los esfuerzos en este orden desarrollados y los óptimos resultados alcanzados en los distintos capítulos de la enseñanza. Nuestros esfuerzos se encaminan a que se realicen la igualdad de posibilidades en la cultura en la forma más justa y amplia, que si no nos permitirá resolver el problema completamente para las generaciones de ayer, sí nos lo consentirá para cambiar la suerte de las jóvenes y venideras. Es tanto el atraso y la desigualdad de que partimos, que yo os confieso que no ha sido tarea fácil el vencer dificultades y el poder alcanzar lo conseguido. Ha sido necesario el emplear a fondo energías y esfuerzos

(Pasa a la página 7.ª)

Información juvenil

Los campeonatos provinciales de baloncesto y atletismo

Después de las pruebas de zona, celebradas en diferentes localidades de la provincia, en la fase final de los campeonatos de baloncesto, que tuvieron lugar en Avila durante los días 29 y 30 de mayo, dentro de las fiestas de San Fernando, Patrono de la Juventud, los resultados han sido los siguientes. Campeón, en la categoría de Cadetes, el Grupo Deportivo de la O. J. E. de la capital, que se adjudicó la Copa de la Diputación Provincial, seguido de los grupos de O. J. E. de Arenas de San Pedro, Piedrahita y San Bartolomé de Pinares. Los partidos se celebraron en la cancha de El Pradillo.

En la categoría de Arqueros quedó campeón el equipo A de la Centuria Príncipe don Juan, de la capital y en la de Flechas el equipo de la Centuria Rey Niño, también de Avila.

En los campeonatos de atletismo, celebrados en esos mismos días tras la disputa de las fases de zona correspondientes en la categoría de Juveniles los resultados fueron los siguientes:

100 metros lisos, vencedor Rafael Rodríguez, del Grupo de la O. J. E. del Instituto de Enseñanza Media; 400 metros, Juan Sánchez, del mismo equipo; 3.000 metros, Juan A.

Salinero, del Grupo O. J. E. de la Escuela de Maestria Industrial. 4 por 400, Blázquez, Arteaga, Ripoll y Rodríguez, del Grupo O. J. E. del Instituto. Altura, Nicolás Corral, del Grupo O. J. E. del Instituto; Longitud, Fernando Pato, del Grupo O. J. E. de la Escuela de Maestria Industrial, el cual se adjudicó también el triunfo en el lanzamiento de disco. Peso, Francisco Hernández, del Grupo O. J. E. del Magisterio y Jabalina, Florencio Ríos, del Grupo O. J. E. de la Escuela de Maestria Industrial.

Se proclamó campeón provincial absoluto el Grupo de O. J. E. del Instituto de Enseñanza Media de Avila.

En la categoría de Infantiles venció en los 80 metros lisos Miguel Angel García, de la Centuria de O. J. E. de Arévalo, quien también ganó en los 1.000 metros lisos; en longitud triunfó Alfredo Arribas; en peso, José Ignacio Aguirre y en altura, Angel García, todos ellos de la centuria Príncipe Don Juan de la capital.

Por equipos se clasificó Campeón el de la Centuria Príncipe Don Juan, al que se entregó la Copa del Casino Abulense. Los atletas recibieron Medallas.

ABULENSISMO

La Biblioteca de la Cruzada

LA BIBLIOTECA DE LA CRUZADA es un empeño abulense que prestigiará a la Ciudad más característica del espíritu que informó la gran epopeya: mitad monjes y mitad soldados, con el lema de POR DIOS Y POR ESPAÑA, «pro ara et focus»... Vamos a poner el máximo entusiasmo en legar a la posteridad un conjunto de libros y documentos para que siempre se pueda juzgar con rectitud sobre los motivos y circunstancias del más trascendental de los acontecimientos modernos...

Frente a Napoleón España no presentó Ejército formidable, sino guerrillas... Pero el Ejército improvisado de Bailén, al mando del General Castaños, demostró al mundo que el coloso podía ser vencido, puesto que lo fueron sus tropas estruendosamente por la fe y el valor españoles.

En la Cruzada Nacional se demostró igualmente que la Fe y el valor pueden prevalecer, pueden combatir, pueden vencer al comunismo, si como entonces podemos gritar alto: «DIOS LO QUIERE»; Es transcendental, o no?...

Un libro en una casa particular significa poca cosa; pero muchos libros reunidos en salón público, al servicio de todos, pueden ser mantenido de ciencia sistematizada, verdadera fuente histórica. Quien tenga un libro editado en España o en el extranjero referente a la Cruzada Nacional, política del decenio 1930-1940, si lo ofrece al señor gobernador civil para la Biblioteca de la Cruzada recibirá un testimonio de gratitud por su manifestación de abulensismo, por su generosidad, por la comprensión de un problema interesante...

Tenemos el ejemplo de un ilustre prócer, de un abulense de corazón, no habiéndolo sido de naturaleza, de un teresista entusiasta y fervoroso: el excelentísimo señor marqués de San Juan de Piedras Albas y Benavites. El solo, con una consagración idealista, con una dedicación constante, formó LA MEJOR BIBLIOTECA TERESIANA DEL MUNDO. Y, como al morir quedan aquí las propiedades adquiridas en la tierra, aquí quedó la Biblioteca del marqués de Benavites; pero en ella bendicimos su memoria y nuestras alabanzas son siempre oración al Señor, puesto que deseamos el mérito de un premio por la devoción temporal, por haber procurado cultura para el pueblo abulense y haber dejado a los investigadores de cosas teresistas mucho camino andado al darles la comodidad de poder consultar sin salir del salón de lectura muchos libros, muchos documentos...

La BIBLIOTECA DE LA CRUZADA puede ser algo importante si recibe el aliento unánime de todos los abulenses que se mueven en ámbitos de intelectualidad. Mucho se hace con el dinero del fondo económico inicial y de las aportaciones de los Ayuntamientos, socios fundadores y socios protectores; pero tal vez lo mejor sea el detalle del libro que no se puede adquirir y que sale al encuentro de un abulense en la casa de un amigo suyo de Valencia, San Sebastián o Sebastopol. «¿Para qué quieres este libro? ¿Le lees?... ¿No?... Dámelo para la BIBLIOTECA DE LA CRUZADA...»

El marqués de San Juan de Piedras Albas cuando veía un libro so-

TRIBUNA LIBRE

50.000 Tm., cosecha remolachera en la Provincia

El cultivo de remolacha en la Provincia de Avila ha llegado a enfrentarse con el problema de su industrialización

Fuente el Sáuz, 6 de junio de 1961. Señor don Pedro de ULACA. Avila. Muy respetable señor mío: He leído su habitual artículo de la sección «ABULENSISMO» de «EL DIARIO DE AVILA» del número correspondiente al día 3 del mes actual, y siento la necesidad de salir al paso de cierto desconocimiento que existe en torno al problema del cultivo de la remolacha azucarera en esta provincia.

El título de su artículo entristece si no lastima nuestro ánimo de productores, pues nuestras aspiraciones son más pensadas que para incurrir con ellas en inconveniencias y en antieconomía. Tampoco creemos los productores que todo, facilísimamente, sea susceptible de industrialización, pero sí deseamos que los productores en que la industrialización sea posible, llevarla a cabo, a fin de que el esfuerzo de producir sea rentable.

Nosotros expusimos la idea de la creación de una fábrica de azúcar en esta provincia por las bien meditados siguientes razones:

Haberse llegado a crear una producción remolachera capaz de mantener una fábrica, pues creemos saber que la cosecha de esta raíz alcanza en la provincia (zona de Arévalo) la cifra de 50.000 toneladas, y teniendo en cuenta que existen

fábricas de un rendimiento de molituración de 500 Tm. diarias, ésta se ocuparía 100 días, que debe ser el máximo de una campaña de arranque de remolacha pensando en la próxima siembra.

No conocemos los márgenes o beneficios de la industria azucarera, pero es una industria que se sostiene y tenemos entendido que es de las más lucrativas de España.

Sabemos y en esto no hay duda alguna, que el transporte, o sea la situación en fábrica más próxima, de la remolacha producida en esta zona nos cuesta, a los productores, la redonda suma de DIEZ MILLO- NES DE PESETAS cada campaña, cuya cifra resulta de multiplicar 50.000 por 200.

No es que los labradores no estén contentos en algunos momentos de la recogida de la remolacha con las fábricas azucareras, sino que como esta industria funciona como una especie de monopolio por la agrupación de las Sociedades, al agricultor se le plantea en todas sus relaciones con ellas el dilema que encierra esa frase castellana «Estas son lentejas.....»

Hasta aquí, razones que pudiéramos llamar económicas.

Sin embargo, ni estas son todas para abogar por el establecimiento de una industria de transformación de productos en la provincia, ni las más poderosas.

Veamos el aspecto social:

Las 2.000 hectáreas que se dedican al cultivo de la raíz azucarera en las tierras de Arévalo, proporcionan unos 150.000 jornales cada temporada, los que sumados a los que diera la industria de transformación enjugaría totalmente el paro de la Moraña, solución que de no industrializar la producción durará pocos años, porque no se puede producir remolacha cobrándolo 200 pesetas más barato que en tierra de Valladolid.

Existen por esta planicie muchos labradores de los llamados trabajadores autónomos que se dedican a producir el mejor candeal del mundo, pero que lo hacen en dos o tres hectáreas que es todo su campo de trabajo y que todavía no siembran remolacha porque a su decir eso de la remolacha es un engaño, todo se queda en los descuentos, y siguen con sus tradicionales trigos de secano en donde echan buen candeal y se quedan esperando nueve meses para recoger amapolas y clavelones, que es lo que ofrecen este año las tierras livianas de la zona de trigos de la Moraña. A estos hay que darles acceso a que empleen todo el trabajo que pueden rendir en otros cultivos en sus propias tierras, y para ello han de ver claro lo de la remolacha sin descuentos, por ser esta la única planta, por ahora, de transformación que se adapta en la zona.

La política también se ha tenido en cuenta al pensar en la industria que nos ocupa:

Encaja perfectamente en los planes de industrialización de la provincia por cuyo factor tanta preocupación muestran nuestras autoridades.

Sería un buen tanto para la Organización Sindical la creación de una Cooperativa, en cuyo régimen habría de funcionar esta Industria,

Santa Pastoral Visita

Ha regresado de Piedrahita en cuyo partido ha practicado la Visita Pastoral el excelentísimo señor Obispo doctor don Santos Moro Briz, acompañado de su familiar don Gaspar Campos y el muy ilustre señor don Marcelo Gómez Matías.

Calificación moral de espectáculos

Cine Lagasca.—«La gran prueba» (3) Tomás Luis de Victoria.—«Un ángel pasó por Brooklyn» (2).

Gran Cinema.—«El Cristo de los faroles» (3).

EL ANUNCIO DE ESTOS ESPECTACULOS NO SIGNIFICA SU RECOMENDACION.

(1), todos (incluso niños); (2), jóvenes; (3), mayores; (3-R), mayores con reparos; (4), gravemente peligrosa.

Audiencia Provincial

Señalamientos

Día 8 de junio.

Juzgado de Avila.—Imprudencia. Letrados señores Muñoz y Ruiz Ayúcar. Procuradores señores Leyva y Fernández.

Juzgado de Cebreros.—Lesiones. Letrado señor Navarro. Procurador señor García López.

“Pepillo”

Especialidad en lunchs, bodas y banquetes

Cine T. L. Victoria

Mañana estreno

Sólo una bandera

Tolerada todos los públicos

Aland Ladd — Lizabeth Scootk Arthur Kennedy

Sesiones 8 y 11

que en principio encuadraría a unos 1.000 socios.

Escuetamente, al estilo de labrador, con pocas palabras, creemos dejar demostrado que el cultivo de la remolacha en la provincia de Avila ha llegado a enfrentarse con el problema de su industrialización y que resuelto éste habremos transformado con arreglo al ideario político—económico de actualidad de nuestro régimen una buena parte de una provincia de España.

Hacen falta 50 millones y colaboración técnica; pero ¿para qué están los créditos agrícolas?, ¿los fondos de los planes de industrialización?, ¿nuestras autoridades que gobiernan con el ansia de levantar la provincia?, ¿los técnicos que con tanto cariño estudian nuestras sugerencias? Y la Prensa que hace ambiente.

Siento no estar de acuerdo con sus impresiones sobre el asunto a que nos referimos, le pido perdón por atreverme a escribir discrepando, y le ruego modifique su artículo citado con los datos de esta carta en la seguridad de que los labradores de la zona de Arévalo le quedarán contentos.

Le saluda respetuosamente y queda afectísimo y seguro servidor.

Jesús Luquero.

Ahora más barato.

Nuevo modelo.

D. K. W.
800/S

Exposición y venta.

Hijos de Víctor Alcón

AVILA.—Tel. 1552

Precios desde 115.000 pesetas

Mensualidades de 2.405 pesetas

TALLER OFICIAL

RACES

Nota de la Delegación de Hacienda

En cumplimiento de la O. M. día 3 del mes actual, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 6, sobre pago conjunto de haberes de junio con paga extraordinaria de julio, se advierte a los señores. Habilitados en general, que deberán presentar inexcusablemente antes del día 10, dos nóminas con carpeta resumen detallado totales de cada nómina e importe conjunto, para expedir un solo mandamiento de pago.

Los Ministerios que lleven contabilidad mecanizada reñejarán ambas pagas en un solo documento O. P.

El de legado de Hacienda, Santiago Reigosa Zorzano.

bre Santa Teresa que no podía comprar con dinero, lo copiaba en folios para encuadernarlos después y traerlos a su Biblioteca. Y así tiene muchos...

Pedro de ULACA.

Se aproxima el Día Nacional de la Prensa e Información de la Iglesia

En España los católicos van comprendiendo con más claridad y viviendo con creciente interés los problemas jurídicos y profesionales de la Prensa católica

Se aproxima el Día Nacional de la Prensa e Información de la Iglesia, que, por disposición de la Conferencia de los Metropolitanos españoles, se celebra el 29 de junio, fiesta del Apóstol San Pedro.

Su finalidad específica y principal, es avivar y robustecer el sentido de la responsabilidad moral, social y apostólica de los católicos españoles acerca de los grandes problemas e intereses espirituales y culturales, que hoy se están ventilando y decidiendo en el campo de la información periodística, radiofónica, televisada y cinematográfica.

Ante la realidad arrolladora e irreversible de las corrientes mundiales al servicio de la llamada «democratización de la enseñanza» y de la extensión masiva de la cultura, hoy, más que en otros tiempos, el destino histórico del mundo del mañana será conquistado y forjado por aquellas fuerzas ideológicas que sepan irradiar un pensamiento creador y una esperanza de renovación vital en la opinión pública nacional e internacional.

No le demos vueltas; la voz más potente y decisiva en la formación y en la actitud de la opinión pública de los pueblos es y será siempre la del periodismo, con toda la influencia colosal de los instrumentos técnicos modernos de la información: Prensa, radio, cine, televisión.

Esta realidad, y el hecho de la propaganda gigantesca que Moscú, Pekín y sus satélites vienen realizando, sobre todo en el campo de la Prensa y de la radio, mediante la creación a su servicio de nuevos periódicos, revistas, emisoras de radio y escuelas de periodismo para la formación de periodistas en todos los países subdesarrollados, han despertado la conciencia moral y política del mundo libre y, sobre todo, de los católicos, en torno a la necesidad y urgencia de atender y fomentar la Prensa católica en escala nacional y mundial.

En España, concretamente, los católicos van comprendiendo con más claridad y viviendo con creciente interés los problemas jurídicos y profesionales de la Prensa católica.

Pasaron los tiempos en los que

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia

Enfermedades nerviosas y mentales

Consulta en Avila, los viernes

Esteban Domingo, 9

C. S. n.º305

Aljaba española

(Viene de la página 1.ª)

valores espirituales que deben informar la actividad humana, tanto en la vida individual como en la vida familiar, profesional o social».

Llamamos la atención de nuestros lectores sobre este hecho: la Iglesia y el Episcopado están despiertos y desde luego muy a la altura de la hora histórica de África.

se desnaturalizaba el mismo concepto y contenido de «Prensa católica», limitándola al concepto y contenido de una «Prensa estrictamente religiosa», como si la Prensa católica fuera una especie de almanaque religioso, al margen de la actualidad y de las grandes masas de lectores, sin presencia informativa en la vida de los grandes centros nacionales e internacionales, donde se decide el porvenir de la Patria y del mundo universo, donde arranca el punto de partida de los Estados, de la opinión pública y de las grandes líneas de fuerza, en el campo de la cultura y de la política, de la economía y del arte.

Pasaron los tiempos, en los que los periodistas católicos españoles ni tenían ni sentían la necesidad de Escuelas de Periodismo, donde formarse con una mentalidad y una visión universitarias de los problemas tan complejos de la actualidad contemporánea, para darles una respuesta católica adecuada, coherente y armónica con las exigencias del bien común.

Pasaron los tiempos, en los que la Iglesia en España no disponía de una Agencia Oficial de Noticias de la Jerarquía Eclesiástica, para ser informada e informar, sobre todo a los católicos extranjeros, acerca de la realidad actual de los problemas, de las instituciones y de las realizaciones del catolicismo en España.

Pasaron los tiempos, en los que la Iglesia española no contaba con una Oficina propia de Información y Estadística, que le permitiera conocer, en su conjunto y con exactitud, la realidad, el desarrollo y las tendencias de sus propias instituciones y actividades en los planos diocesanos y nacionales.

Hoy, gracias a Dios, la Iglesia en España cuenta ya con una Comisión Episcopal de Prensa e Información; con una Escuela de Periodismo, en Madrid, y con un Instituto de Periodismo, en Navarra; con la Agencia de Noticias «Prensa Asociada»; con la Oficina General de Información y Estadística de la Iglesia; con una Junta Nacional de Prensa Católica, integrada totalmente por periodistas, domiciliada a tono con sus tareas y necesidades y dispuesta a ayudar técnica y económicamente a la formación de periodistas procedentes de Hispanoamérica, de África y Asia, en conformidad con los anhelos vivísimos de la Santa Sede.

Estas realidades actuales son altamente alentadoras en sí mismas, y sobre todo, por las rutas y perspectivas abiertas a su ampliación en el mañana. Bien vale la pena de reflexionar y colaborar moral y económicamente a la solución de todos estos grandes problemas, institucionales y prácticos, que el Día Nacional de la Prensa e Información de la Iglesia viene a plantear a la conciencia de todos los católicos españoles.

Deseo terminar esta carta con unas palabras de esperanza y gratitud dirigidas a mis antiguos y queridos «colegas», los periodistas españoles. Sé muy bien que conocéis y vivís estos problemas de la Pren-

sa mundial y de la Prensa católica española. Recordad la apelación que, en estos días, el Presidente Kennedy ha hecho al sentido de responsabilidad de los periodistas de los Estados Unidos. Permitidme que yo apele también al vuestro, como antiguo periodista y como obispo presidente de la Junta Nacional de Prensa Católica Española. Ayudad con vuestra simpatía y con vuestra activa colaboración a los objetivos del Día Nacional de la Prensa e Información de la Iglesia, prosiguiendo la línea y el espíritu abiertos en el VI Congreso Internacional de Prensa Católica, celebrado en Santander en julio de 1960. Cuanto hagáis al servicio de la Prensa católica, lo hacéis al servicio de la Prensa, de España, de la Iglesia y de todo el apostolado católico, pues las campañas realizadas en y por la Prensa católica en el Día del Papa, del Seminario, del «Domund», de la Santa Infancia, de la Caridad, etc., contribuyen al éxito de los resultados conocidos.

Que todos los católicos españoles cumplamos inteligente y generosamente con nuestro deber, y elevemos a Dios nuestras oraciones y sacrificios en favor de la solución de los problemas jurídicos, profesionales y apostólicos de la Prensa católica y de sus organismos jerárquicos en España y en el mundo universo.

† Pedro, Obispo de Huelva.
Presidente de la Junta Nacional de Prensa Católica

Continúan las ferias en Arévalo

AREVALO. (De nuestro corresponsal).—Ayer se celebró en Arévalo la charlotada nocturna que fue del agrado del público, que se divirtió extraordinariamente.

Las sociedades del Casino y «La Esperanza» celebraron sus fiestas en honor de los forasteros, y esta mañana ha tenido lugar el clásico encierro de las reses que ha estado animadísimo por la aglomeración de arevalenses que han acudido a él.

Esta tarde se celebrará la corrida anunciada, con picadores, de Curro Montes y Orteguita, con el rejoneador don Antonio Moreca, estando agotadas las localidades.

El Tiro de Pichón ha sido anunciado para el día 18 de este mes, habiéndose establecido importantes premios para los tiradores.—M.

Ofrecemos vistas color, 10 x 15, 0'60 Sevilla, Granada, Valencia, Alicante, Segovia, Avila, Málaga 0,80. N. E. R. Y. P.—Montera, 13. Madrid-14.

Dos niños ahogados en una charca en un pueblo de Zamora

Zamora.—En el pueblo de Fueruela de Sayabo dos niños perecieron ahogados al caer a una charca cuando llevaban a una caballería para que abrevara. Hilario Martín Iglesias, de trece años; José Ignacio Tapia Vicente, de seis, y la hermana de éste, María, montaron en una caballería y la llevaron a la charca a beber. El animal hizo un brusco movimiento y los dos muchachos cayeron al agua. Aunque fueron extraídos con vida, fallecieron poco después.

Va a visitar a una enferma y roba carenta mil pesetas

LEON.—Claudio Prado Valbuena de cincuenta y cuatro años de edad, fue a visitar a Luisa Roja Santiago, vecina del pueblo de Canalejas, la cual se encontraba enferma. Claudio se aprovechó de un momento en que la enferma se encontraba inconsciente para robarle 40.000 pesetas, de las que, fueron recuperadas 37.500.

Escapa de un sanatorio psiquiátrico y perece ahogado

SANTANDER.—Antonio Gorivar Expósito, que se escapó del sanatorio psiquiátrico de Valencia, se dirigió, en Santander, a una parada de taxis en las inmediaciones de la bahía y golpeó repetidamente en las ventanillas de algunos de ellos. Al recriminarle los conductores, el enfermo echó a correr en dirección al mar, se precipitó en el agua y pereció ahogado, pese a los esfuerzos de los taxistas por evitarlo.

Muerta por un automóvil

EL FERROL DEL CAUDILLO.—Adela Freire Freire resultó arrollada y muerta por un automóvil.

Gravemente herido al caerse de una motocicleta

MELILLA.—Manuel del Alamo Muñoz, de treinta y seis años, resultó gravemente herido al caerse de la motocicleta que conducía.

Muerto al reventar un neumático

GRANADA.—Lorenzo Hernández Muñoz, de cuarenta y dos años, casado, resultó muerto a causa de gravísimas heridas que recibió al hacer explosión un neumático de un camión que estaba inflando y recibir un fuerte golpe con el aro de la rueda.—(Cifra).

Hermanidad Sindical del Campo de Collado de Contreras

Subasta derastrojeras sobrantes

El día 20 de junio y hora de las doce, tendrá lugar en el domicilio de esta Hermanidad la subasta de pastos y rastrojeras sobrantes de 485 hectáreas, para un cupo de 800 reses lanares y precio de 60 pesetas unidad lanar.

El importe de este anuncio es de cuenta del adjudicatario.

Collado de Contreras, 3 de junio de 1961.—El jefe de la Hermanidad, P. O., Braulio Martín.

Doctor Montero

CIRUJANO DEL HOSPITAL PROVINCIAL, POR OPOSICION
Profesor adjunto de Cirugía de la Facultad de Medicina de Salamanca, por oposición

Consulta a la una y a las cinco y media

PLAZA DE SANTA TERESA, 12. — Teléfono 2526

(C. S. 309)

DE AVILA - LA TIERRA DE AVILA LA ENTREVISTA KENNEDY-KRUSCHEV

Muñogalindo**Excursión parroquial a Segovia y Real Sitio de San Ildefonso**

MUÑO GALINDO (De nuestro corresponsal.) Domingo, 4 de junio.— Con la salida del Astro Rey, coincide la llegada a nuestro pueblo de dos magníficos autocares que han de conducir, en medio de un gran júbilo, a 103 excursionistas a la Ciudad hermana del Acueducto y a su encantador vergel de la Granja de San Ildefonso.

Una perfecta organización consigue que, en pocos minutos, esté debidamente acomodada aquella gran masa de turistas, aunque sólo puedan ostentar este ilusionado título, por el breve espacio de las horas que comprenden un día de primavera.

Potentes claxonazos anuncian la partida de los grandes autopulmans. En su interior, acompasadas voces cantan la Salve Regina a la Madre y Señora, bajo cuyo amparo y maternal protección nos colocamos.

Todo el trayecto es un mezclarse sin cesar los cánticos religiosos, con aquellos que han sido compuestos ex profeso para este alegre y esperado acontecimiento.

Llegada a Villacastín. La visita a la monumental Iglesia de esta Villa, es obligada. Por esta razón, hacemos un alto en el camino para admirar el puro estilo de esta gran joya del Arte Gótico, realizada bajo la sabia dirección de Juan Gil de Hontañón.

Después de un sobrio desayuno, continuamos viaje a la ciudad del Alcázar. A las nueve de la mañana, hemos conseguido nuestro objetivo. La mole inmensa y ciclópea del Acueducto se presenta ante nuestros ojos, señorial y desafiadora de los siglos. Son ya diez y ocho las centurias que han pasado desde que los romanos realizaron esta colosal obra, orgullo de aquella civilización y clara expresión de la genialidad y tesón de sus hombres.

Nuestros ojos no se cansan de admirar la belleza y simetría de aquellos 167 arcos que forman la granfítica construcción.

La calle Real nos invita a subir por sus aceras hasta la Plaza Mayor. Hay que detenerse en la artística Mansión de los Condes de Fuenzalida, (Casa de los picos) así llamada, porque diez y nueve filas de «puntas de diamante» labradas en piedra, exhornan su grandiosa fachada principal. En el interior de esta antigua condal mansión, la Cáritas Diocesana ha instalado una preciosa exposición de muñecas, que servirán para engrosar los numerosos regalos que la benéfica institución ha recibido para su gran tómbola de Caridad. Con sumo gusto la visitamos con todo detenimiento.

En nuestro ascender en busca de las grandes riquezas artísticas que atesora Segovia, nos detiene unos momentos la Estatua del que fué jefe de los Comuneros de Castilla, Juan Bravo, orgullo y blasón de la Ciudad.

La hermosa y amplia Plaza Mayor, con sus bien cuidados jardines se presenta a nuestra vista y, en el fondo de su ángulo izquierdo, se alza majestuosamente la silueta de la más grande joya arquitectónica que posee la Capital hermana, su bellísima Catedral. Del más delicado Gótico, su interior es un prodigio de luz y de «espiritualización»

de la piedra. En el exterior, su cestería, cimborrio y esbelta torre le dan un aspecto de ensueño y levantan el espíritu a Dios.

La visita al Alcázar-Fortaleza, del que saliera la gran Isabel para ser coronada Reina de Castilla, dejó en nuestro ánimo una huella imborrable de profunda impresión.

Y ahora, después de saturar nuestro espíritu de tanta belleza artística, vamos a honrar a la que es Inclita Patrona de la Capital Segoviana, Nuestra Señora de la Fuente.

En su bello Santuario, nuestro reverendo señor Cura celebra el Santo Sacrificio, en el que reciben la Sagrada Comunión, setenta y tres de los excursionistas.

De nuevo, las compactas voces de todos entonan con fervor la Salve ante la veneradísima Imagen.

Y como este pobre cuerpo también necesita su cotidiano alimento, terminada la visita al célebre Santuario, y en sus bellas inmediaciones, se van abriendo las bolsas de viaje y las bien repletas cestas que nos ofrecen sus variadísimas y exquisitas viandas. Alegría, mucha alegría, invade el ambiente mientras reponemos las ya agotadas energías físicas.

No podemos marcharnos de este lugar, sin hacer una detenida visita al Sepulcro del Gran Místico, San Juan de la Cruz. Qué dulce impresión produjo en el ánimo de todos esta visita. Por eso, después de escuchar con emoción sentida, las explicaciones del guía, nos postramos ante el precioso mausoleo y elevamos nuestras plegarias al excelso Santo Fontivero.

Última etapa de este feliz día.

La Granja de San Ildefonso nos presenta sus paradisíacos jardines. Aquello ciertamente es un ensueño.

La inmensidad y belleza de este Real Sitio, sus artísticas fuentes con las variadísimas combinaciones de sus chorros de agua, la agilidad y esbeltez de sus estatuas, su inmenso «mar» y cascada etc, se nos antoja una obra más que de hombres, de ángeles o, al menos, de «genios» benéficos. Ciertamente, pensamos, esto debe ser lo más parecido al Paraíso.

Y con esta gratísima impresión que en nosotros ha producido a lo largo del día, contemplar las maravillas del arte, gustar la profunda sensación de espiritualidad, sentida en el Santuario de la Fuente y Sepulcro de San Juan de la Cruz, y por último la admiración de tanta belleza de plantas, flores y fuentes, emprendemos el regreso a nuestros lares.

El ambiente en los autocares sigue siendo dulcemente alegre, siguen los cánticos y, con el tiempo bien calculado, el desgranar fervoroso y amante de las cuentas del Rosario a la Madre, pone fin a esta

Evidentemente, las entrevistas «cumbre» no despiertan la misma sensación que suscitaban antaño. Y es que el mundo muestra claramente su escepticismo acerca de los verdaderos deseos de colaboración del mundo comunista con el mundo occidental. Por otra parte, hay que considerar que en toda conversación de dos partes antagónicas hay que buscar, necesariamente, un punto de coincidencia. Para ello normalmente, hay que hacer concesiones por ambas partes pero en este caso una de las partes no puede dar ninguna nueva facilidad puesto que a partir de la terminación de la segunda Guerra Mundial todo han sido claudicaciones y concesiones. El mundo comunista, en las distintas tensiones internacionales, siempre dió dos o tres pasos al frente, y ante la fuerza retrocedió uno o dos con lo cual consiguió un avance.

Donde se plantea un conflicto internacional surge, inmediatamente, una infiltración comunista o, más bien, las fuerzas anti-occidentales aparecen como inductoras de las crisis. Esto no solo tiene el peligro de una mayor influencia marxista sino que al mismo tiempo, crea en los países débiles un sentimiento de impotencia de los países occidentales.

Para ti, mujer

La moda será así

por MAYTE

Conjuntos de dos piezas en tejido labrado a mano, de perlé. Falda estrecha y chaqueta con solapas bordeadas de trencillas de seda en el mismo tono. Para esta clase de prendas se da preferencia al bias.

Jersey de mangas tres cuartos, con escote redondeado hacia los hombros. Va confeccionado con trencilla y el punto es el llamado «pata corta».

Camisas polo, jersey de escote en V, conjuntos etc., etc., son las prendas preferidas por la mujer para mañana y tarde en la primavera actual. Tanto es así que, vemos muchos sombreros de reducida ala o exagerada, cuyo material ha sido la rafia tejida a mano.

Los bolsos, cinturones y guantes completan estos conjuntos que, no por ser factiblemente caseros, son baratos.

Junta del Castillo de Diego Alvaro

El día 11 del actual a las doce horas tendrá lugar la subasta de los aprovechamientos de espigadero para 500 cabezas lanares, con arreglo al pliego de condiciones aprobado por la Junta.

Los anuncios serán de cuenta del adjudicatario.

Diego Alvaro, 2 de Junio de 1961.— Por la Junta, Remigio Diaz.

dichosa jornada que, tal vez, perdure en nosotros su recuerdo durante toda nuestra vida.

Por Luis del Pinar.

Si Moscú, si el mundo comunista desea la paz, puede patentizar sus verdaderos deseos de colaboración. Puede permitir la libre autodeterminación de los pueblos que hoy se encuentran sojuzgados y, al mismo tiempo, no dictar las normas que su partido y satélites deben llevar a cabo en los distintos países del mundo.

Por eso, por no confiar demasiado en los verdaderos deseos de Krushev, el mundo observa con cierta indiferencia una entrevista que hace años hubiese tenido caracteres apoteósicos. A Krushev sólo se le puede convencer con la fuerza y esta fuerza, a su vez, sólo se consigue mediante una íntima cooperación de los pueblos occidentales, cooperación que debe tener por base la unión económica que le permita a los pueblos industriales, a los subdesarrollados y a los que se hallan en plan de desarrollo y, lógicamente, también a los atrasados alcanzar un bienestar que permita a sus habitantes gozar de un nivel de vida adecuado.

Kaleidoscopio

PEQUEÑO CONSUELO

El matrimonio, salvado milagrosamente del naufragio, es depositado por el mar en una isla desierta.

—¡Ah!—dice él—. Esta situación dramática apenas si tiene algún lado bueno.

—No veo ninguno.

—Pues..., por lo menos, no vendrá nadie de la familia a estar con nosotros.

A LO MEJOR

Llaman a la puerta. El señor, que está solo, va a abrir y se encuentra con el cartero.

El señor, que está contento, dice: —¡Quién sabe! A lo mejor me trae usted dinero.

—Bien pudiera ser— dice el cartero; por lo pronto traigo una carta con orla de luto.

TEATRO

Título, «Señorita que pintó un Biombo, La»; clasificación moral, 3, mayores de 21 años; género, comedia en tres actos; original de José Montoto de Flores; compañía, Mary Carrillo; fecha de estreno 3-4-61. Teatro Recoletos. Madrid.

Síntesis En tres actos breves, desigualmente dosificados en sus situaciones serias y de humor, se simboliza el choque de los sentimientos antiguos con los modernos, de la bondad y nobleza de espíritu con ciertas ligerezas abstractas de hoy, para acabar demostrando cómo ambos sentimientos nunca pueden llegar a una mutua comprensión. Para desarrollar esta idea se presenta a dos hermanos provincianos, simpáticos y campechanos, que intentan vivir en Madrid entre un grupo de jóvenes artistas existencialistas. El fracaso es rotundo y el amor vencido por los ideales de ambos bandos. Comedia de autor novel, sencilla y de viejo estilo constructivo, muestra aciertos aislados junto a fallos que salvan, con maestría, los actores. Reparos de forma propios de un ambiente correctamente mantenido.

Servidora doméstica

Si vas a contraer matrimonio y tienes derecho al Premio de Nupcialidad, que el Montepío del Servicio Doméstico te concede, no olvides que debes solicitar este beneficio durante el mes anterior, al que pretendas casarte.

Clínica Quirúrgica**Dr. Suárez Bajo**

CIRUGIA GENERAL Y TRAUMATOLOGIA

Habitaciones para enfermos operados. — Consulta de doce a dos

San Juan de la Cruz, 14. Teléfono 1672. Avila

Infiltración del comunismo en los órganos de opinión de otros países

(Viene de 3.ª página)

para vencer intereses y resistencias. Mas si queremos que esta marcha no se interrumpa y se proyecte en la sociedad futura, tenemos que transformar a fondo nuestra idiosincrasia y dedicar más importancia en la enseñanza, con la formación religiosa y patriótica, a una sólida formación social, tanto más intensa cuando más alto sea el grado a que se aspire.

TRANSFORMACION DE LA SOCIEDAD CAPITALISTA

En la relación de mi obra de Gobierno, en mis visitas e inspecciones a través de la geografía española me vengo tropezando con demasiada frecuencia, pese a lo mucho conseguido, con la ausencia en muchos casos de una verdadera conciencia social. Si queremos que la unidad reine y se afiance entre los españoles, ha de existir una concordia social que hemos de formar desde la escuela.

Nuestro Movimiento ha colocado en el frontispicio de su arquitectura el principio de la justicia social y dedica todos los esfuerzos a nivelar las desigualdades corregibles y a que ningún principio injusto sobreviva. Propugna y está dispuesto a la transformación de la sociedad capitalista en la medida y al ritmo que le permita el estado de nuestro complejo económico, ya que el desarrollo económico es básico para toda transformación social. Y en este campo de lo económico no basta con querer, es necesario poder.

Vivimos en un mundo sujetos a leyes económicas nacionales e internacionales, que crean entre los pueblos, quíerese o no, una interdependencia. Esto condiciona la marcha económica de una revolución y hay que jugar sin destruirse ni quemarse. Los que pretendieron en otros países hacer tabla rasa de esta realidad y cambiar por la violencia el estado de las cosas cayeron en la miseria y en el hambre, como ocurrió en Rusia, que durante treinta años la revolución diezmó la población que necesitó cuarenta para alcanzar una precaria normalidad.

FE Y CONFIANZA EN EL MOVIMIENTO

Una obra de este alcance para lograr su pleno desarrollo exige que sepamos mantener la fe y la confianza de los españoles en el Movimiento, pues requiere tiempo y ambiente. Hemos de considerar que por habernos planteado estos problemas hace veinticinco años, y por la continuidad de los esfuerzos desarrollados en este tiempo, España es la nación que puede mostrar al mundo una solución moderna y eficaz para asegurar la paz permanente entre los estamentos sociales. Si para fuera podemos presentarnos como una solución, para los españoles somos la solución; yo me atrevo a afirmar que la única solución. (Grandes y prolongados aplausos). ¿Cuál otra podía ofrecérseles? España ensayó todas las conocidas. Con ellas se creó el estado de abandono y de atraso y las injusticias de que hoy nos lamentamos. Sólo le faltó el llevar a término el ensayo total comunista, del que no hubiera podido jamás levantarse, y que en la Rusia soviética necesitó el atravesar más de treinta años de hambres, miserias y depuraciones bajo el terror policíaco que diezmó la población rusa, para, después de

haber saqueado a media Europa, ofrecer a sus naturales una normalidad precaria, pero después de haber sacrificado con los principios de la fe y el respeto a la dignidad y a la libertad de la persona humana, millones de seres, para al final tener que ractificar parte de su error: resucitar a la Patria, volver por las recompensas y los honores, reconocer las desigualdades sociales, contemplar y mimar a los sabios, honrar a los generales, elevar a la alta burocracia; esto es, crear unas clases privilegiadas nuevas, precisamente el reverso de la medalla de lo que fuera predica. (¡Muy bien! ¡Muy bien!)

INFILTRACION DEL COMUNISMO EN LOS ORGANOS DE OPINION DE OTROS PAISES

Con el Movimiento Nacional fue tomando cuerpo una clara conciencia y un fuerte sentido de responsabilidad en cuantos por su desvelo y sacrificio informan a la opinión nacional del curso de los acontecimientos internacionales y de nuestro proceso interior. Es en el campo de la información en el que incide con mayor intensidad la acción subversiva de la guerra revolucionaria que el comunismo viene planteando al mundo libre. Desde esta plataforma se preparan y lanzan contra España, desde hace veinte años, y reiteradamente, oleadas de insidias y campañas cuyo origen es siempre el mismo.

El envilecimiento progresivo que se observa en una gran parte de los órganos de opinión extranjera, el cinismo y el descaro con que se falta a la verdad, se forjan novelas, se explotan las pasiones, se injuria y se calumnia, se difama a instituciones, se fomenta la delincuencia o se ensalza el vicio y la inmoralidad, produciendo el naufragio de los valores del espíritu, ha pasado a ser uno de los grandes problemas de nuestro tiempo. No importa que la Iglesia clame, que los moralistas acusen, que el bien común padezca; el mito de una libertad convertida en libertinaje, que el comunismo explota, se impone sobre la norma de la moral y de la decencia.

Una de las colaboraciones más eficaces que el comunismo encuentra en la batalla que viene dando al Occidente la constituye la facilidad de que disfruta para irse infiltrando y adueñando de los órganos de opinión de los países, ya sea a través de sociedades ficticias o con persona interpuesta. El hecho es que más de la mitad de la Prensa y de las radios del mundo vienen recogiendo las consignas que antes han lanzado las emisoras soviéticas,

y callan y silencian cuanto puede oponerse a sus designios.

Grande es la preocupación de muchos de los hombres de Gobierno ante la anarquía en que la información se desenvuelve, pero retroceden y se acobardan cuando los pontífices del liberalismo se rasgan sus vestiduras ante la legislación de cualquier nación que roza el mito trasnochado de una libertad de, que en la realidad solo disfruta el reducido sector de los propietarios, ya que la Prensa toda obedece las órdenes y consignas de sus amos, a cuyas pasiones o intereses subordina el servicio de la verdad y del bien común. (Grandes aplausos).

Antaño el eco de la calumnia y la mentira quedaba reducido al área local del órgano que las promovía. Hoy, con los adelantos de los medios de comunicación y difusión, la infamia levantada en un lugar da la vuelta al mundo en pocas horas, que como piedra lanzada no puede detenerse, haciendo el daño irreparable. Esto explica que las naciones que no quieren naufragar en esos mares de ignominia se cuiden de la reglamentación y de la moralidad de sus órganos de opinión y cierran con su legislación el camino a que éstos puedan caer en manos de los enemigos de la moral o de su patria.

No permitir la infiltración del enemigo o de sus compañeros de viaje en el complejo y delicado mecanismo de las técnicas informativas y el que éstas sirvan ante todo y sobre todo al bien común nacional constituye hoy una necesidad vital para el mundo. Les va en ello a las naciones del Occidente algo tan sagrado como su propia existencia.

La salud espiritual de España se debe en gran parte a la prudente labor realizada en este orden de acuerdo con las disposiciones vigentes y las exigencias de cada coyuntura; sin embargo, la experiencia adquirida en los años transcurridos y un conocimiento y estudio más profundo de las necesidades nos va a permitir en esta nueva legislatura el someter a vuestro estudio una nueva ley de información más moderna, perfecta y adecuada al momento en que vivimos.

De acuerdo con nuestra doctrina, queremos una sociedad vigorosa y libre, pero somos conscientes de que es un estado de derecho fuerte y ágil lo único que puede permitir y fomentar el juego ordenado y fecundo de libertades reales, que no han de reducirse exclusivamente a las llamadas libertades civiles y políticas, pues el campo de la manifestación y proyección libre de la persona que vive en el seno de una

comunidad es mucho más amplio que al que dichas libertades civiles se ciñen.

PROCESO FUNDACIONAL

Por lo que afecta concretamente a la forma política instituida, el proceso fundacional y de realización progresiva reviste la misma congruencia. En nuestra doctrina es evidente que no se configura la magistratura suprema como transitoria ni como mero árbitro modificador, ni como exponente autorizado de una expresión mayoritaria o moral representativa, sin acción rectora y que quede reducida su misión a que no se altere la legalidad constitucional que acota un campo mínimo a su decisión y responsabilidad. La doctrina que sirve de norma, orientación y fuerza motriz al Régimen no puede ser el conductor de un republicanismo sin horizontes; esto sería empequeñecer y desarticular caprichosamente la densidad y anchura ideológica del Movimiento.

La distancia que nos separa de 1936 no puede desdibujar ni oscurecer la precisión y la claridad con que el pueblo español percibió desde el primer instante que al mismo tiempo que se rompía con una República atea, antinacional, agraria, sectaria, irresponsable y en último grado de disolución, igualmente que daba descartado y condenado cualquier sistema liberal, cortesano, ineficaz y parlamentario. (Grandes aplausos.)

Era mucho más rico, ambicioso, actual y depuradamente tradicional el propósito que en este orden movió nuestro pensamiento y la decisión y voluntad del pueblo en armas junto a su Ejército. No era un pronunciamiento en que se alzase bandería personalista o de simple restauración. Se abría un proceso fundacional en cuya continuidad radicaría para el futuro toda legitimidad. La fidelidad al Movimiento sería esencial para la legitimidad sucesoria. Se fundaba un nuevo Estado, un orden social nuevo y un orden político inserto en la tradición histórica viva, pero actual. No era un puente que provisionalmente se tendía sobre el caos y la anarquía. No era una solución transitoria y de emergencia. Era una nueva creación histórica acorde con las esencias de España y las urgencias propias de nuestro tiempo. No había otros condicionamientos ni otras obligaciones que las de dar permanencia y desarrollo adecuado a lo que nacía, a lo que se fundaba. (¡Muy bien! Grandes aplausos).

EL CONSEJO DEL REINO, PIEZA CLAVE DE LA LEY DE SUCESION

En cuanto a la forma concreta, se estableció conforme a las exigencias más populares de la doctrina del Movimiento un sistema monárquico que en virtud de la coyuntura y de la empresa acometida plasmó en la figura jurídica e histórica del caudillaje, con el que engendra y da paso a un sistema político por la decisión unánime de un pueblo que con su adhesión absoluta en torno a una Capitanía se dispone a mantener vigentes y a seguir reali-

(Continúa)

AUTOMOVILISTA

No ciegues con tus luces a los demás conductores. Haz el cambio cuantas veces sea necesario.



Elixir Estomacal

SAIZ DE CARLOS

Indicaciones: Dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera de estómago; tónica, ayuda a las digestiones y abre el apetito.

VENTA EN FARMACIAS

ESTOMAGO

INTESTINOS

"No se han proyectado ni tomado importantes decisiones"

(Viene de la página 1.)

constar claramente que Estados Unidos están determinados a mantener los derechos occidentales en Berlín a cualquier precio.

ALEMANIA Y BERLÍN

Un tratado de paz limitado con Alemania es asunto que interesa a todos los que estuvieron en guerra con este país, y los Estados Unidos y sus aliados no pueden abandonar sus obligaciones para con el pueblo de Berlín occidental.

«En general—manifestó—, Krustchev no habló en términos bélicos. Cree que el mundo seguirá su camino sin recurrir a la guerra».

Kennedy dijo que, como jefe ejecutivo de los Estados Unidos, es su deber tomar decisiones, que ningún consejero y ningún aliado tomaría por él. Por tanto, es de inmensa importancia que Krustchev sepa esto y que se dé cuenta de la actitud norteamericana en la política actual y futura. Al mismo tiempo dijo que deseaba estar seguro de que el dirigente soviético conociera este país y su política, y

que quiso presentar la política de Estados Unidos de una forma real y tener una oportunidad de aclararla y discutirla.

«Esto es lo que se hizo», dijo el Presidente. Y por lo menos «deben ser ahora menores» las oportunidades de un peligroso error de cálculo por ambas partes.

Kennedy dijo después que Krustchev le había hecho ver que había muchos desastres en todo el mundo y que no debería ser culpado de todos ellos.

El Presidente se mostró de acuerdo, diciendo que no todas las revueltas anti-americanas estaban inspiradas por los comunistas, pero que estos aprovechaban y explotaban tales incidentes.

Hizo un llamamiento para su programa de ayuda al exterior y dijo que los Estados Unidos no deben reaccionar solamente ante las acciones comunistas, sino que también deben ayudar a otros a lograr una vida mejor.

Terminó diciendo Kennedy que su visita de un día a Londres constituía «una seria advertencia, al fin de una larga jornada, de que Occidente permanece unido en su determinación de mantener sus posiciones».

El discurso del Presidente Kennedy duró 24 minutos.

Se precisa señorita

para apertura de nuevo establecimiento en Avila. Edad: 24-26 años. Informes Publicidad Races. Tl. 1967

Las cosechas de este año

(Viene de la página 1.)

Las lluvias han mejorado el estado del arbolado en Extremadura y Aragón. En Levante las altas temperaturas han afectado a la fructificación.

De momento las perspectivas de cosecha son buenas en Extremadura, Andalucía, Levante y Baleares.

Frutales.—Presentan buenas cosechas, con adelanto de maduración, debido a las altas temperaturas.

Se ha desprendido bastante fruto de los agríos, pero la abundante floración compensó las pérdidas; se espera que la cosecha sea buena.

El almendro se presenta normal en Andalucía, mientras que en Levante la situación del arbolado es crítica, por falta de humedad, y se desprendió bastante fruto.

El albaricoque es de pequeño tamaño en las regiones más productoras; se recolecta a ritmo rápido las variedades de «Búlda» y «Mauricio», para consumo en fresco y conserva.

Remolacha azucarera.—La siembra de esta raíz está prácticamente terminada en la mitad norte de la Península.

Las últimas lluvias han favorecido la nascencia, que se encontraba retrasada en Castilla la Nueva y región leonesa. Son peores, respecto al año pasado, las perspectivas en Andalucía oriental y Castilla la Nueva, y mejores en Castilla la Vieja y Navarra.

Patata.—Prosigue su plantación en Castilla, región leonesa y Galicia, y las últimas lluvias han favorecido su nascencia.

Continúa la recolección en Andalucía, Canarias y Levante, y está finalizando en Baleares.

Pastos.—Las altas temperaturas y la sequía padecida han hecho que los pastos de Castilla, Andalucía, Levante, Cataluña-Baleares y Aragón se encuentren agostados y con perspectivas peores que las del pasado año por esta época.

Las lluvias han mejorado sensiblemente los pastos de la región leonesa, así como los de las regiones del litoral cantábrico, e excepción de las Vascongadas.

En Salamanca y Extremadura los encinares están muy desiguales, y las perspectivas de la montanera son mediadas.

Organización Nacional de Ciegos

Número premiado el día S, el 422.

CATOLICO

El Sagrado Corazón de Jesús pide amor y reparación. Para honrarle y reparar tú puedes hacer lo siguiente:

Asistir a sus fiestas. Entronizarle en tu hogar y alistarte en su Guardia de Honor. Si lo haces todo El te lo pagará

Esta mañana fué firmado un convenio hispano-chileno sobre migración

MADRID, 7.—La Oficina de Información Diplomática, del Ministerio de Asuntos Exteriores, ha hecho pública una nota en la que se dice que, en el día de hoy, y en el Palacio de Santa Cruz, se ha celebrado el acto de la firma de un Convenio sobre Migración, entre España y la República de Chile.

Firmó el nuevo Convenio, en representación de España, el ministro de Asuntos Exteriores, don Fernando María Castiella y por parte de la República de Chile, el embajador de dicho país en Madrid.

Este nuevo Convenio, que entrará en vigor tan pronto como sea ratificado, está inspirado en el mismo espíritu de comprensión y de cooperación actualmente existente entre ambos países.—(Cifra).

MADRID, 7.—Esta mañana, en el Ministerio de Información y Turismo, se ha celebrado el acto de toma de posesión de su cargo por el nuevo director general de Cinematografía y Teatro, don Jesús Suevos.

Primeramente, el secretario dio lectura a la orden por la que se efectúa el nombramiento y después, el ministro de Información y Turismo, don Gabriel Arias Salgado, pronunció unas palabras, en las que puso de relieve la labor llevada a cabo por el director general saliente, a quien agradeció los servicios prestados.

Finalmente, el nuevo director general, señor Suevos, expresó su inquebrantable adhesión al Caudillo y agradeció la designación de que había sido objeto.—(Cifra).

WASHINGTON, 7.—En un estudio que acaba de ser publicado por el Departamento de Comercio de los Estados Unidos, se pone de manifiesto que las reservas de divisas extranjeras en España, han experimentado una considerable mejoría e incremento, circunstancia que se elogia cumplidamente.—EFE.

LIMA, 7.—En esta capital es es-

perada hoy la llegada del ministro español de Comercio, don Alberto Ullastres, en su actual gira por Hispanoamérica, encaminada a lograr un mayor incremento en el comercio entre España y los países hispanoamericanos.

El señor Ullastres celebrará entrevistas con el Presidente y personalidades peruanas.—EFE.

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, (Nueva York), 7.—Portugal ha prometido presentar ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, amplias pruebas de la existencia de una conspiración internacional dirigida a fomentar el terrorismo en el territorio portugués de Angola.

Portugal acusó a la Unión Soviética como el principal país provocador de estos disturbios.—EFE.

Es descubierta la mayor célula comunista existente en Siria

DAMASCO, 7.—Según anuncian las autoridades, agentes de Seguridad han descubierto en esta capital la mayor célula comunista existente en Siria.

Los documentos encontrados por dichos agentes, pueden producir, al ser dados a conocer, un gran escándalo sobre las actividades del comunismo en este territorio.—EFE.

Los Reyes belgas, Balduino y Fabiola, en visita oficial a Roma

ROMA, 7.—Los Reyes de Bélgica, Balduino y Fabiola, salieron esta mañana en avión de Bruselas con el fin de realizar una visita oficial de cuatro días de duración a Roma.

Poco después llegó a esta capital italiana el aparato en que viajaban los Monarcas belgas.—EFE.

El Gobierno cubano se incauta de todos los colegios existentes en el país

LA HABANA, 7.—El Gobierno cubano ha aprobado la confiscación de todos los Colegios de enseñanza existentes en Cuba y la incautación de todos sus bienes.

Al mismo tiempo ha anunciado que las indemnizaciones dependerán de la actitud de sus propietarios respecto al Gobierno cubano de Fidel Castro.

Perecen seis niños negros en un incendio en Missouri

PORTAGEVILLE (Missouri).—Seis niños negros han perecido anoche a consecuencia de un incendio que destruyó su hogar en esta ciudad.—EFE.

PERECEN SEIS PERSONAS EN UNAS INUNDACIONES

ARGEL.—Seis personas han resultado muertas a causa de inundaciones registradas en la localidad de Ghardaia, en el Sahara, a unos 450 kilómetros al sur de Argel.

Las inundaciones, provocadas por lluvias torrenciales, causaron destrozos a casas y plantaciones.—EFE

Con MONTESA llegará



SIN PALABRAS

Agencia Oficial

MONTESA

GARCIA & SAN FRUTOS, S. L.

Avda. José Antonio, 22.—Tel. 1634 y 2451